

LES ACTIVITÉS

LES ACTIVITÉS INDOOR

Le Pachamama

Mini golf indoor sur 100m², ludique à pratiquer entre am(e)ls, en famille ou entre collègues.

Indoor mini golf in 100sq.m fun to practice with friends, family or with colleague.

Live Escape

Escape game proposant des décors originaux et soignés, une immersion totale, visuelle et sonore.

Escape game offering original and neat settings a total immersion, visual and sound.

Le Labo

Salle d'escalade à deux pas de l'hôtel pour pouvoir en profiter par tous les temps.

Climbing room close by the hotel to be able to enjoy in all weathers.

LES ACTIVITÉS OUTDOOR

La Via Ferata de La Bastille

Trois tronçons pour une découverte sportive des paysages grenoblois

Three sections for a sporting discovery of the Grenoble landscape.

Les Visites Guidées de l'Office du Tourisme

Parfois scénarisées ou théâtralisées, traversez les âges pour découvrir les mystères et les richesses de Grenoble.

Sometimes scripted or dramatized, through the ages to discover the mystery and richness of Grenoble.

La Piscine Jean Bron

Dotée d'un solarium, d'un plongoir impressionnant et de 4 bassins elle est idéale pour accueillir petits et grands.

Equipped with a solarium, an impressive diving board and 4 pools it is ideal for young and old.

Le Château de Vizille

Profitez du musée de la révolution française, des jardins paysagers et des espaces champêtres.

Enjoy the museum of the French Revolution, the landscaped gardens and the countryside.

